

PUBLIK

Sambut tahun Baru Islam, Bupati Barru Bersama Ketua TP PKK Dzikir dan Tabligh Akbar Bersama di Mallusetasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - ACEH.PUBLIK.CO.ID

Jul 30, 2022 - 10:25



Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si yang hadir bersama Ketua Tim Penggerak PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam MARS

BARRU- Sambut Tahun Baru Islam, Pemda Barru kolaborasi dengan organisasi Pemuda Mallusetasi dan Panitia Hari Besar Islam (PHBI) gelar Dzikir Bersama, dan Tabligh Akbar di Lapangan Palanro, Mallusetasi Jumat malam, (29/7/2022).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si yang hadir bersama Ketua Tim Penggerak PKK Barru drg. Hj. Hasnah Syam MARS, menyebut semarak menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1444 Hijriyah ini, sebagai sukses kolaborasi Organisasi Pemuda, Kemenag, dan Pemda.

"Alhamdulillah luar biasa kegiatan zikir dan tablig akbar malam ini. Panitia kami apresiasi karena bisa memutihkan lapangan Palanro dalam rangka acara menyambut tahun baru Islam 1444 H. Terima kasih kepada panitia yang telah menyelenggarakan kegiatan ini. Kesuksesan acara ini berkat kolaborasi semuanya. Tanpa kerjasama yang baik acara sebesar ini tak bisa terselenggara," sebutnya.

Dirinya berharap agar doa yang dipanjatkan juga menjadi bagian dalam meniadakan Virus Covid-19 di Bumi Barru.



Kegiatan yang menghadirkan Dai Bugis Kondang, Gurutta Ustadz H.Muhammad Yusuf sebagai pemberi siraman rohani jelang peralihan tahun juga sebagai momentum bermuhasabah.

"Momentum Tahun baru adalah bermuhasabah dan introveksi diri, seumpama kita pernah menjanjikan sesuatu kepada seseorang itu mesti di ingat dan kemudian mesti ditunaikan janji itu, apa sudah melaksanakan dan memberi manfaat kepada masyarakat," lugas Suardi Saleh.

Kembali, Bupati dua priode ini menjelaskan tiga kategori manusia dalam perspektif hubungan sosial khususnya di era komunikasi yang terbuka,

"Ada Manusia halal, yang hadirnya dinantikan membawa kesejukan, menyelesaikan persoalan, kemudian ada juga yang manusia sunnah yaitu biasa-biasa, ketika ada atau tidak ada, dianggap tidak ada masalah. Nah, kategori terakhir adalah Manusia haram, kategori manusia yang jadi biang masalah, semoga tahun depan kita semua menjadi manusia yang halal, dirindukan, karena selalu memberi manfaat," bebernya.

Sementara, Kepala Kementerian Agama Kabupaten Barru DR Jamaruddin turut mengapresiasi acara ini.

Mantan Kepala Kemenag Pangkep menyampaikan ke publik, akan prestasi Santri Barru yang mengikuti liga Santri serta Prestasi MTQ Kabupaten Barru di Bone, Dirinya berkomitmen untuk tetap berupaya untuk terus meningkatkan kualitas Keagamaan dan Kafilah Barru agar tetap berprestasi di even bernafaskan keagamaan manapun berikutnya.

Ketua Panitia Pelaksana, Jamal mengucapkan terima kasih kehadiran Bapak Bupati dan Ibu serta seluruh Pejabat Barru, Pemerintah dan KUA Mallusetasi yang mendukung acara ini.

"Terima kasih, Alhamdulillah kita dapat semarakkan menyambut Tahun Baru Islam, Tentu banyak kekurangan dalam pelaksanaan ini, tetapi kami akan terus berkembang untuk menjadi yang lebih baik dimasa yang akan datang," sebut Jamal dengan rendah hati.

Acara tersebut turut dibersamai oleh Unsur Forkopimda, Sekretaris Daerah Barru, Kepala Kementerian Agama Kabupaten Barru, Para Pejabat Lingkup Pemkab Barru, Camat Mallusetasi, Lurah dan Desa se Kecamatan Mallusetasi, Para pengurus Tim Penggerak PKK Kabupaten Barru, tokoh masyarakat se Kecamatan Mallusetasi.

(HB/red)